Escrito por Jueves, 21 de Junio de 2012 10:21 - Actualizado Jueves, 21 de Junio de 2012 12:45



La Directora de zona sur, Doctora Graciela Krieger, estuvo presente en la jornada de salud que se realizó el viernes 15 de junio en la expo yerba en Apóstoles. La misma se refirió a la importancia de estas acciones llevadas a cabo junto a la municipalidad. Comentó que cuando el PAP móvil de la zona capital, confirmó su presencia en la ciudad, entre las 8 y las 17 hs., ellos decidieron agregar otras acciones como vacunación, anticoncepción, etc.

La Directora de zona sur agradeció al Intendente, Lic. Mario Vialey y a la asociación civil que colaboró con el PAP móvil y que convocó a las mujeres en edad objetivos. Explicó que el Papanicolaou deben realizarse todas las mujeres que comienzan con las relaciones sexuales, con su actividad sexual plena, pero sobre todo apuntan, dentro del programa de cáncer de cuello uterino o cérvix uterino, a aquellas mujeres de 34 a 64 años que es el núcleo duro.

También expresó que quedó demostrada, la gran acción y colaboración de la municipalidad de Apóstoles. El municipio puso a disposición un móvil, con el que fueron a avisar y buscar, junto a las promotoras de salud, a las mujeres, y luego las devolvían a su hogar. El operativo consistió en tomar un listado y que cada promotor pudiera traer cuatro señoras en la edad objetivo y además convocar a las que quisieran hacerse el PAP. Durante la mañana se hicieron el Papanicolaou casi 50 mujeres de entre 34 a 64 años.

La doctorea Krieger manifestó que lo que hicieron con esta actividad, es favorecer la accesibilidad de las mujeres a esta prestación sanitaria básica. Ayudarlas y contribuir a la equidad e igualdad, de que todas puedan realizarse un Papanicolaou en las condiciones adecuadas, con una toma de muestra correcta. El resultado del mismo es evaluado en el Hospital de Agudos Doctor Madariaga, en el servicio de anatomía patológica. En una semana

Escrito por

Jueves, 21 de Junio de 2012 10:21 - Actualizado Jueves, 21 de Junio de 2012 12:45

es devuelto a la ciudad y será entregado al sector de vacunación del Hospital de Área Apóstoles, al odontólogo Juan Néstor y a la enfermera Alejandra Leeb, ellos son los responsables de las promotoras del municipio de Apóstoles. Las mismas ubicaran a las mujeres y les entregarán el resultado, guardando una copia.

Lo que tratarán de hacer es que esas mujeres sean vistas por los profesionales correspondientes, para que observen y evalúen el resultado que ha salido. En caso de que se detecte un cáncer o una lesión a tratar, se derivará a la paciente, para que puedan seguir un tratamiento. Si es una lesión leve serán atendidos en el hospital local. La Doctora Krieger dijo que si se detecta un cáncer declarado, las mujeres no tienen que tener miedo, porque es el único cáncer que detectado "in situ" se puede curar, la continuidad así lo amerita. Si salió todo bien al año deben volver a realizarse el mismo, y si es negativo puede tener un plazo de tres años.

Finalizó diciendo que las mujeres deben tener una continuidad en este tema, no deben esperar a sentir dolor, a enfermarse, o sentir una molestia para hacerse estos estudios, para poder estar a tiempo para hacerse una curación.

{phocagallery view=category|categoryid=419|limitstart=0|limitcount=0}